

Medio nativo digital: Animal Político

Título: Programas sociales de AMLO no benefician a los más pobres y tienen poco alcance

Subtítulo: Un análisis del INDESIG señala que en 2020 los programas sociales llegaron al 35% de los hogares más pobres, mientras en 2016 estos apoyos llegaban al 61%.

Tema: Asistencia Social

Subtema: Programas no benefician

Referencia: (29 de julio de 2021).Programas sociales de AMLO no benefician a los más pobres y tienen poco alcance. Animal Político. Recuperado de: <https://bit.ly/3lg65K8>

Resumen:

Programas sociales de AMLO no benefician a los más pobres y tienen poco alcance

Los programas sociales del gobierno federal no benefician a los más pobres, como ha señalado el presidente Andrés Manuel López Obrador, y llegan a menos personas que en años anteriores. En 2020, un 30% de los hogares mexicanos recibían algún programa social del gobierno federal, pero estas ayudas no llegaron precisamente a los más pobres como ha señalado el presidente Andrés Manuel López Obrador. Según un análisis de los datos de la Encuesta de Ingreso y Gasto de los Hogares (2020), realizado por el Instituto de Estudios sobre Desigualdad (INDESIG), los hogares más pobres reciben casi los mismos beneficios sociales que los más ricos. De acuerdo a la ENIGH 2020, los beneficios provenientes de programas gubernamentales pasaron de 26.7 mil millones de pesos a 41.7 mil mdp entre 2018 y 2020. Pero la distribución de estos ingresos tampoco benefició a los más pobres. El análisis de INDESIG señala que la política social del gobierno de López Obrador es menos redistributiva, pues 10% del monto total de transferencias llega a 10% los hogares más pobres, en comparación con el 18% que se distribuía en 2018.



El análisis muestra que aunque el monto de las ayudas aumentó no lo hizo para beneficiar a los más necesitados: en los hogares más pobres los recursos de programas aumentaron 30% pero en los hogares más ricos aumentó 48%.

Responsable: Itzel Bravo López